みんなで花を咲かせよう

明石市立二見中学校73回生 第2学年 学年通信 第4号 平成31年4月26日(金)

学級旗を制作しました!!

文化委員と各クラスから立候補した製作委員が放課後に一生懸命取り組んでくれていました。家庭訪問期間中、パレット代わりに各自卵パック等を持ってきたりと各クラス工夫をして頑張ってくれていました。学級旗はそのクラスの目標やスローガンなどをあらわす、まさしく象徴となる旗です。どのクラスも素晴らしい旗が出来上がったと思います。行事の度に活躍します。みんなで大切にしていきましょう。







~情報モラル講演会~

4月23日(火)に情報モラル講演会がありました。みなさんの中に普段スマホやゲーム機、パソコンなどで SNS を使っている人は大勢いると思います。趣味の合う人や遠くの人とかかわることができて楽しい事もあるかもしれませんが、危険もたくさんあります。顔の見えない人とは絶対に会わないなど、自分を守る方法をしっかり学んでおきましょう。

また、反対に自分が加害者になってしまう例もあります。講演会の中でおっしゃっていた ルール、〈傷つけないか・勘違いされないか・一生残ってもいいか〉をアップす

る前に確認することを忘れず、自分だけでなく周りも守っていきましょう!







〈家庭学習ノート〉 今年も頑張りましょう!!

10冊目終了 1組

6冊目終了 1組 3組

5冊目終了1組3組3組4冊目終了1組3組

3組 (4月20日までに終了)

